
Der Club in den Medien
Beitrag von „clubic“ vom 19. Mai 2008, 00:34

Sorry, aber mit den Finanzen stimmt doch was bei dem verein vorne und hinten nicht.

Jahrelang wird hier schon behauptet wir sind gesund. Jeder mehreinnahme fliesst in die
Schuldentilgung und das waren einige (Angefangen bei den DIBA Millionen, über Verkäufe wie
Kießling weiter zu mehreinnahmen durch Merchandising, Pokalfinale usw.)

WO IST DIE KOHLE????

Anderen Vereinen reicht ne runde UEFA-Cup um saniert zu sein, uns hilft es nichtmal wenn man
uns Millionen in den Arsch bläst!
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